

市同和教育研究大会

教育内容「小低」—低学年における同和教育の具体的な取り組みはどうあるべきか、

社会教育・部落問題の解決をめざす社会教育活動をすすめるための条件は、どのように整備されているか、

南国市同和教育研究大会（市教育委員会・市同和教育研究協議会主催）は、十月十三日、市民体育館などの会場で開かれました。

差別の現実から深く学び、生活を高め、未来を保障する教育を確立しよう、……を研究主題に、保母や小中学校の教職員、社会教育や行政職員、市民ら約50人が参加し、「同和教育を全市民のものにするために、部落を解放する教育内容を創造しよう……」と、分科会にわかれて熱心に研究討議されました。



就学前教育・就学前教育の条件を高め、保育内容の実践をどのように創造するか、

部落問題をしっかりと自分のものにし、自分とのかわり合いを考える。▽目で見る保育ではなく目に確認する保育に。▽人権を守る基礎づくりをする保育。▽地域とかかわり合いをもち、園を父兄に解放する。▽きめのこまかいカリキュラムと展開を大切に考える。

4

社会教育・部落問題の解決をめざす社会教育活動をすすめるための条件は、どのように整備されているか、

子どもをとりまく環境をよく見つめできる限りの努力をする。

▽読書指導の中で心情を育てて発表

力をつける。▽差別の不合理を見

ぬ力を見て基礎学力をつける。

▽集団学習目標に年間計画で努

めしている。

子どもの環境をよく見つめできる限りの努力をする。

▽読書指導の中で心情を育てて発表

力をつける。▽差別の不合理を見

ぬ力を見て基礎学力をつける。

▽集団学習目標に年間計画で努

め、理解し合う。▽労働問題や農

民問題と部落問題とからめるなど

会の発想の転換をはかる。

子どもの環境をよく見つめできる限りの努力をする。

▽読書指導の中で心情を育てて発表

力をつける。▽差別の不合理を見

</div